

2学期振り返り

2学期活動報告

私たち女子バレーボール部は、夏季大会での反省を生かし、新人選手権大会に向けて日々の練習に取り組んできました。夏季大会で見つかった課題をチーム全員で共有し、基礎から見直すことで一つ一つ改善を重ねてきました。新人選手権大会予選の直前には予期せぬハプニングもありましたが、互いに声を掛け合い気持ちを切り替えて乗り越え、8ブロック冬季大会に臨むことができました。

これからも一戦一戦を大切にし、見る人・応援してくださる方々に元気や感動を届けられるチームを目指して、練習に励んでいきます。



新人戦予選は2位通過で2部大会に進出
2部大会試合結果

●都上水	21	25	共立女子○
	23	25	

12/25 大掃除

冬休みに入る前に日々の感謝を込めて更衣室の大掃除をしました。



日頃より温かいご声援・ご支援をいただき、ありがとうございます。

3学期も引き続き応援よろしくお願ひします。



夏休み活動報告

③

8/2~4 合宿 @多摩大学目黒高等学校

私たちの部活動で初めての夏合宿を行いました。合宿の初日は、なかなかチームがうまくまとまらず、戸惑いや悩む場面もありました。しかし、他校との練習試合や共同生活を通して、お互いに声をかけ合い、協力し合う姿が少しずつ見られるようになりました。今回の合宿を通じて、チームワークの大切さや仲間とのつながりを改めて実感することができました。この経験を今後の活動にも活かしていきたいと思います！



8/16 夏季大会

●都上水	14	25	都泊江○
	11	25	

今回の試合は、新体制となってから初めての公式戦でした。結果は惜しくも敗退となりましたが、これまでで一番まとまりのある、最高の試合をすることができました。試合中は、全員が声を出し合い、最後の1点まで決して諦めることなく全力で戦い抜きました。この経験は、今後の成長に大きくつながるものとなりました。引き続き、チーム一丸となって練習に励み、次の試合ではより良い結果が残せるよう頑張ります！

日頃より温かいご声援・ご支援をいただき、ありがとうございます。
今後も課題点を修正出来るように頑張ります。引き続き応援よろしくお願ひします。

5月25日, 6月8日 総体予選

○都上水	25	20	大東文化●
	25	18	
○都上水	25	20	桜修館●
	25	23	
●都上水	20	25	大成○
	14	25	



チームで沢山お守りを作ったり、ベンチでは全力で応援して全員で協力して勝利を掴むことが出来ました。



対大東文化・対桜修館では、良い雰囲気で自分たちの実力を発揮し、たくさん良いプレーが出た試合でした。点数が一時的に抜かれても、冷静に取り戻し、僅差の中でも最終的にはストレートで勝利を収めることができました。

対大成とは惜しくも敗北し、これにより3年生の引退が決定しました。



応援してくださった保護者の方々に感謝いたします。

今後も課題点を修正出来るように頑張ります。引き続き応援よろしくお願ひします。

4月20日 春季大会2位

2部大会に
出場決定

最終セットでは3セット目までのゲームとなり最後まで粘り強く戦いましたが、21対25で敗退してしまいました。

5月5日 春季大会2部大会

1回戦敗退

今大会から新入生6人を迎えた新たなチームでの公式戦



3年次は次の総体予選が引退試合となるので総勢22人で今までの悔しさや経験を生かし、頑張っていきたいと思います。

応援してくださった保護者の方々に感謝いたします。
今後とも引き続き、応援よろしくお願ひいたします。

